

Kanuten auf Ski



Seit vielen Jahren nutzen die Peitzer Kanuten die Winterferien für ein Trainingslager. So ging es auch in diesem Jahr mit 20 Sportlern und Betreuern in das Erzgebirge. In unserem Stammquartier auf dem Erlebnishof in Sorgau wurden wir bei unserer Ankunft schon erwartet. Nachdem vom Winter im Dezember und Januar nichts zu sehen war, erhöhte der Wettergott unsere Bitte. 40 cm Schnee, Sonne und Dauerfrost ließen unsere Herzen höher schlagen.

Schnell wurden die Zimmer bezogen. Nach einer kleinen Stärkung ging es dann für die erfahrenen Skiläufer zur ersten Probefahrt auf die Piste. Die Anfänger bekamen zuerst das 1 x 1 des Skilaufens vermittelt. Das tolle Wetter sollte die ganze Woche halten. So hatten wir die Möglichkeit, viele Ausdauerkilometer auf den schmalen Brettern zurückzulegen. Jeden Tag waren wir in den Loipen rund um Sorgau zu finden. Auch wenn es manchmal anstrengend war, entschädigten die klare Luft und die herrlich verschneite Landschaft für die Strapazen. Natürlich kam auch der Spaß nicht zu kurz. Der Besuch des Erlebnisbades in Marienberg und das Fußballspiel in der Turnhalle haben alle wieder fit gemacht. Am Ende war man sich einig, dass es eine erlebnisreiche Woche war, die viel zu schnell vorüber ging.
(dn)